



船浮校便り

1月 今月の行事予定

今月の目標

- ☆人権：(小) 言葉について考えよう
(中) 言葉の力について考えよう
- ☆給食：郷土の食について知ろう
- ☆保健：かぜに負けない体をつくろう

「校内書き初め会」 新しい年、新時代への思いを筆に



- 1日(日) 元旦
- 6日(金) 3学期始業式
校内書き初め会(授業参観)
- 9日(月) 成人の日(祝日) 新年会(公民館)
- 10日(火) いい歯の日・人権の日・もちつき集会
- 12日(木) 身体計測・視力検査(児童生徒)
- 13日(金) 児童生徒会活動
- 16日(月) 県立学校推薦入学願書受付(～17日)
- 17日(火) スポーツ朝会
- 19日(木) 沖水推薦試験(面接等)
小学校道徳研究授業(小4・5)
- 22日(日) 旧正月
- 23日(月) 学校給食週間・ふれあい給食①
- 24日(火) おはようタイム(食育)ふれあい給食②
- 25日(水) ふれあい給食③
- 28日(土) 竹富町学力向上推進実践報告会
- 31日(火) 職員講話⑥(鈴木先生)

2023年新しい年(卯年) 成長の年

2023年(令和5年)3学期がスタートしました。保護者、地域の方々におかれましても、良い年になりますようお願い申し上げます。昨年は復活、出会い、決意の年でありました。学校行事も3年ぶりに開催できた運動会や2学期から麗さんと椿さんの転入、そして、晴海さんの進学希望校決定など、できたことがたくさんありました。子ども達の学びの面でも、童話お話意見発表会での成果や英検・漢検の合格、音楽発表会への出場など達成できたことが多くあった一年でした。

さて、今年は、「卯年」です。「飛躍」「向上」の年。そして、新しい事への挑戦の年であり、成長する年だそうです。

子ども達も始業式において、しっかりと目標を掲げ、その達成への決意を力強く発表してくれました。1月は「いってしまう」、2月は「にげてしまう」、3月は「さってしまう」と言います。あつという間の残り3ヶ月。今一度地に足をつけ、気を引き締め、一日一日を確認しながら年度のまとめをしていきたいと思えます。そして、小・中学校ともに卒業式のある3学期。私を始め、全教職員は、子ども達の確かな成長を見守りながら、変容していく姿に責任を持ち、次の成長へと繋げてまいります。創立99年目に入る今年。今後とも地域協働での学校づくりを宜しくお願い致します。

決意新たに!今年の漢字(教職員)



3学期始業式 新しい目標と決意

令和5年1月6日(金)3学期が始まりました。晴海さん、麗さん、椿さんは新しい目標を立て、目標達成のための決意を述べました。

「人の振り見て 我が振り直せ」麗さんの言葉が印象的でした。



